

Objekttyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura**

Band (Jahr): **31 (1960)**

Heft 12

PDF erstellt am: **17.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

PJ4

LES INTÉRÊTS DU JURA

Bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura
CHAMBRE D'ÉCONOMIE ET D'UTILITÉ PUBLIQUE DU JURA BERNOIS

XXXI^e ANNÉE

Paraît une fois par mois

N° 12 Décembre 1960

SOMMAIRE

Une réalisation suisse à La Neuveville ? — L'aide tutélaire à la jeunesse
La psychiatrie de l'enfant — Au Parc jurassien de la Combe-Grède — Forêts protectrices
Service postal — Chronique économique

Une réalisation suisse à La Neuveville?

Qu'adviendra-t-il de l'ancienne propriété Rollier, située sur les bords enchanteurs du lac de Biel à La Neuveville et dont l'Etat a fait récemment l'acquisition ?

On sait que, en haut lieu, deux projets sont actuellement à l'examen : y établir le Foyer cantonal d'éducation pour jeunes filles de Loveresse ou y créer un Centre suisse de sport et d'éducation pour invalides.

Etudiant récemment le problème, la Commission sociale de l'ADIJ, que préside M. Henri Huber, conseiller d'Etat, directeur des œuvres sociales, a donné, à l'unanimité, la préférence à la création d'un Centre de sport et d'éducation pour invalides.

Certes, lors d'un tour d'horizon aussi large qu'objectif, elle s'est penchée avec bienveillance sur la situation particulière du Foyer de

Cliché ADIJ N° 464



La magnifique maison de maître de la propriété Rollier